

**SCHÜTTE-LANZ-AREAL:** Geibel Heizung und Sanitär und die Pfitzenmeier-Gruppe sichern sich Plätze im neuen Gewerbepark

## Zwei namhafte Unternehmen zeigen Flagge

**BRÜHL.** Die Vermarktung der Gewerbeflächen im Schütte-Lanz-Park läuft auf Hochtouren: Ende Juni hat die Haus+Co Projektmanagement GmbH die Erschließungsarbeiten für Brühls neuen Gewerbepark abgeschlossen, nun kann auf dem 55000 Quadratmeter großen Areal mit dem Bau der ersten Gebäude begonnen werden, heißt es in einer Pressemitteilung des Unternehmens. Mit der Heizungs- und Sanitärfirma Geibel sowie der Unternehmensgruppe Pfitzenmeier haben sich bereits zwei Unternehmen ihren Platz im neuen Schütte-Lanz-Park gesichert. Das Konzept von Haus+Co sieht zudem den Bau von insgesamt acht kleineren Gewerbehallen zur Vermietung oder zum Verkauf an Unternehmen vor. Im neuen Gewerbepark sollen in Kürze die ersten Bagger anrollen: "Wir haben in den vergangenen Monaten eine hochmoderne Infrastruktur installiert - einschließlich Highspeed-Glasfaserleitungen für Hochgeschwindigkeitsinternet", erklärt Ralf Weidenhammer,

### Ideale Bedingungen für Firmen

Geschäftsführer von Haus+Co. "Damit finden Unternehmen hier im Gewerbepark ideale Bedingungen vor und können ab sofort mit dem Bau ihrer Gewerbeimmobilien beginnen."

Grundstücke im neuen Gewerbepark gesichert haben sich, wie eingangs erwähnt, die Heizungs- und Sanitärfirma Geibel sowie die Fitness- und Wellness-Experten der Pfitzenmeier Gruppe. Das Familienunternehmen Geibel mit seinem Sitz im Brühler Weidweg ist seit über zehn Jahren im Heizungs- und Sanitärbereich tätig. Zum zweiten Standbein hat sich in den vergangenen Jahren dabei ein spezielles Tränkesystem für Weidetiere, insbesondere Pferde, entwickelt, das Geibel selbst produziert und vertreibt. Gerade auch im Hinblick auf das Wachstum dieses zweiten Geschäftszweiges hat sich Geibel Heizung und Sanitär für den Schütte-Lanz-Park als neuen Standort entschieden. Auf einem 2475 Quadratmeter großen Grundstück soll eine neue, repräsentative Unternehmenszentrale an der neu gebauten Straße "An den Werften" entstehen.

### Ergänzung zu Schwetzingen Resort

Auch die Pfitzenmeier Unternehmensgruppe, die in der Metropolregion inzwischen 34 Einrichtungen für Fitness, Wellness und Gesundheit unterhält, plant zur Ergänzung ihres sehr erfolgreichen Schwetzingen Resorts den Bau eines neuen Sport- und Schulungszentrums. Pfitzenmeier hat dafür eines der repräsentativsten Grundstücke im neuen Gewerbepark erworben: Das neue Zentrum wird auf einer Fläche von 4123 Quadratmetern direkt gegenüber der Diskothek "Bel Air" entstehen, heißt es abschließend in der Pressemitteilung von Haus+Co. zg

© Schwetzingen Zeitung, Samstag, 01.08.2015